

Fecha: 10-12-2024
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Título: **Investigan pérdida de fentanilo en hospital de Carabineros**

Pág. : 12
Cm2: 96,5
VPE: \$ 96.069

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Investigan pérdida de fentanilo en hospital de Carabineros



En una auditoría de Contraloría sobre la compra y entrega de medicamentos por la Dirección de Salud de Carabineros y su recepción en el hospital de la institución, se detectó la ausencia de 1.717 medicamentos y fármacos controlados, incluyendo 125 ampollas de fentanilo y 79 de morfina.

La DISALCAR (Departamento de Personal del Hospital de Carabineros de Chile) tiene 15 días hábiles desde la recepción del informe para enviar documentos que acrediten el inicio de un proceso disciplinario.

Dado que los hechos podrían constituir delitos, Contraloría remitió el informe al Ministerio Público. El fiscal nacional, Ángel Valencia, confirmó que se está llevando a cabo una investigación penal por este caso, según informó radio Bío Bío.

"Hay una causa abierta en la Fiscalía Oriente y hay un fiscal asignado a ella. Las diligencias que se requieren son reservadas, pero sí puedo confirmar que hay una investigación penal abierta", indicó Valencia, después de estar en la comisión de Constitución.